



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- CONSUMIDORES
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- MEDIO AMBIENTE
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CONFERENCIA SOBRE INDUSTRIAS CON USO INTENSIVO DE ENERGÍAS

La conferencia se centrará en la innovación en el sector, las inversiones, la energía, la economía circular y el comercio. El evento contará con sesiones de información y debates donde se explicarán las diferentes herramientas de la UE y las diferentes oportunidades para los interesados.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 15.02.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

JORNADA INFORMATIVA SOBRE EL PROGRAMA "REGIÓN EMPRENDEDORA EUROPEA"

El objetivo de la jornada es apoyar y asesorar a las regiones y ciudades interesadas en participar en el programa durante el período previo a su postulación. Se expondrán claramente los objetivos de la concesión y los criterios de evaluación. También se podrá acceder a asesoramiento de las regiones ganadoras de pasadas ediciones y de los miembros del jurado del certamen.

Organiza: Comité de las Regiones

La nueva tarjeta profesional europea facilitará trabajar en otros países de la UE

Desde ayer, la práctica de una profesión en otro país de la UE se hace más fácil para las enfermeras responsables de cuidados generales, farmacéuticos, fisioterapeutas, agentes inmobiliarios y guías de montaña gracias a la Tarjeta Profesional Europea (TPE).



La introducción de la nueva tarjeta profesional es uno de los principales logros de la [Directiva](#) sobre cualificaciones profesionales. En no pocas ocasiones, algunos países de la UE requieren para acceder a una profesión determinada la posesión de un título expedido normalmente en su territorio, lo que representa un obstáculo a los principios fundamentales del mercado único de servicios. Debido a ello, la Unión Europea adoptó en 2005 la Directiva sobre cualificaciones profesionales para establecer un sistema de reconocimiento de la experiencia profesional y promover el reconocimiento automático de dicha experiencia en toda la UE. Avanzando en su aplicación, esta nueva medida pretende asistir a aquellos ciudadanos europeos que quieran ejercer su profesión en otro país de la UE de forma temporal u ocasional, en los casos de movilidad temporal, o bien a aquellos que quieran instalarse en otro país de la UE y ejercer allí su profesión de forma permanente, en los casos de establecimiento.

La tarjeta profesional europea puesta en marcha ayer día 18 consiste en un procedimiento electrónico, no en una tarjeta física, que reconoce las cualificaciones de los profesionales europeos cuando viajan a otros países de la Unión Europea. La solicitud de la nueva tarjeta es más fácil y rápida que los procedimientos tradicionales de reconocimiento de cualificaciones, y más transparente, ya que puedes seguir la evolución de tu solicitud en línea y reutilizar los documentos ya cargados al presentar nuevas solicitudes en otros países.

Por el momento, el reconocimiento sólo se aplicará a los enfermeros responsables de cuidados generales, farmacéuticos, fisioterapeutas, guías de montaña y a los agentes de la propiedad inmobiliaria. Los demás profesionales tendrán que seguir recurriendo a los [procedimientos estándar](#) para el reconocimiento de las cualificaciones profesionales. En el futuro, se contempla que la tarjeta se amplíe a otras profesiones.

CONSUMIDORES

La Comisión busca conocer si las normas de la UE siguen ofreciendo una protección adecuada a los consumidores

La Comisión Europea ha publicado una [hoja de ruta](#) para una evaluación global de la legislación en materia de protección de los consumidores. Las partes interesadas están invitadas a enviar

Fecha: 22.01.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONFERENCIA DE ALTO NIVEL "ATRAER INVERSIONES EN EL SECTOR TURÍSTICO"

El evento se centrará en cómo mejorar el entorno empresarial para atraer más inversiones y utilizar mejor los fondos de la UE para impulsar la competitividad del sector. Además también debatirá sobre las necesidades de inversión en el área de capacidades y movilidad de los trabajadores del sector.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 22.01.2016

Lugar: Bruselas

Más información sobre el evento se publicará próximamente en este enlace

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIOS "REGIÓN EMPREDEDORA EUROPEA" 2017

El certamen "Región Emprendedora Europea" identifica y premia a las regiones y ciudades de la UE que cuentan con estrategias empresariales destacadas e innovadoras. Las regiones que presenten el plan de futuro más creíble, avanzado y prometedor recibirán la etiqueta de «Región Emprendedora Europea» (REE) para el ejercicio.

Plazo: 18.03.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

CONVOCATORIA DE DATOS: LOS BENEFICIOS ECONÓMICOS DE LA POLÍTICA DE AGUAS DE LA UE Y LOS COSTES DE SU FALTA DE APLICACIÓN

La Comisión Europea busca estudios, pruebas empíricas y propuestas concretas sobre el agua como recurso clave para el crecimiento económico y el bienestar en la UE, el análisis de los costes y beneficios de la aplicación de la legislación sobre aguas y sobre la maximización de beneficios del agua a través de su uso

comentarios sobre el plan de trabajo dentro de las próximas cuatro semanas.

La Comisión Europea desea simplificar la regulación en materia de protección de los derechos de los consumidores para hacerla más eficaz para los ciudadanos de la UE. En concreto, seis son las directivas que serán sometidas a revisión las cuales tienen un importante impacto en el día a día los consumidores y en la actividad comercial de la UE. Las seis directivas que serán sometidas a evaluación son la [Directiva](#) sobre las cláusulas abusivas en los contratos celebrados con consumidores, la [Directiva](#) sobre indicación de precios, la [Directiva](#) sobre la garantía de productos para los consumidores, la [Directiva](#) sobre las prácticas comerciales desleales, la [Directiva](#) sobre publicidad engañosa y comparativa y la [Directiva](#) sobre las acciones de cesación en materia de protección de los intereses de los consumidores.

El objetivo de la Comisión con este programa de revisiones ([REFIT](#), el programa de Adecuación y Eficacia de la Reglamentación de la Comisión Europea) es simplificar la legislación comunitaria y reducir así los costes de regulación, contribuyendo a su vez a la consecución de un marco normativo claro, estable y predecible. Una de las acciones contempladas por el programa REFIT es el 'Fitness Check' que consiste en una evaluación exhaustiva del marco jurídico de un sector en concreto y determinar si se ajusta a los objetivos que se quieren alcanzar en ese ámbito.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

La UE selecciona 33 escuelas de toda Europa para debatir sobre la inmigración

El Comité Económico y Social Europeo (CESE) ha seleccionado 33 escuelas secundarias de toda Europa de entre más de 400 postulantes para participar en la edición de este año de "Your Europe, Your Say!" que tendrá lugar en Bruselas los días 17-19 de marzo de 2016.

El Comité Económico y Social Europeo ya ha publicado la [relación](#) de escuelas secundarias invitadas a debatir en la edición de "Your Europe, Your Say" de 2016. Este año el debate girará en torno al problema migratorio que ha vivido la UE durante el 2015, al ser uno de los temas de mayor actualidad y que tendrá una prioridad alta en la agenda del Comité durante este ejercicio. Las escuelas seleccionadas enviarán a Bruselas una delegación de estudiantes compuesta por tres jóvenes de 16 a 17 años de edad, que irán acompañados de un docente. Durante los días 17 y 19 de marzo los jóvenes participarán en una sesión plenaria donde tendrán la ocasión de trabajar juntos, debatir y proponer medidas prácticas que podrían adoptarse en las escuelas y las organizaciones juveniles para ayudar a que los jóvenes migrantes se integren con mayor facilidad y crear a la vez conciencia acerca de la importancia de una integración eficaz, especialmente para los refugiados más jóvenes.

La primera fase de la iniciativa "Your Europe, Your Say" comenzará en las próximas semanas cuando destacados miembros del Comité Económico y Social visiten las escuelas seleccionadas en cada país para asistir a los estudiantes en la preparación de la sesión plenaria. Concretamente, darán a conocer a los jóvenes el funcionamiento y actividades del CESE y explicarán la estructura de la institución y el rol que desempeña en el conjunto de la UE. A través de esta iniciativa, el CESE pretende que las experiencias, ideas y puntos de vistas de las generaciones más jóvenes tengan también cierta influencia en la formulación de políticas de la UE.

MEDIO AMBIENTE

La Comisión Europea lanza una convocatoria para proyectos sobre ordenación del espacio marítimo europeo.

La convocatoria, abierta hasta el 31 de marzo, pone a disposición 6 millones de euros del FEMP, el Fondo Europeo Marítimo y de Pesca, para cofinanciar los proyectos. Gestionada por la Agencia para las Pequeñas y Medianas Empresas de la Comisión Europea (EASME en sus siglas en inglés), puede ser ya consultada en su [página web](#).

La ordenación del espacio marítimo busca planificar los momentos y lugares en que se efectúan las actividades humanas en el mar de manera que sean tan eficaces y sostenibles como sea posible. De este modo, el objetivo de los proyectos convocados es apoyar a los Estados Miembros a desarrollar políticas sobre ordenación del espacio marítimo en sus aguas y poner además en práctica la cooperación en materia de planificación transfronteriza en sus respectivas cuencas marítimas. A través de esta convocatoria, el Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP) busca desarrollar un enfoque basado en el ecosistema transfronterizo y fomentar la formulación de políticas de ordenación que tengan como base la Directiva sobre la ordenación del espacio

eficiente.

Plazo: 11.03.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

CONVOCATORIA DE PROYECTOS EN EL MARCO DEL PROGRAMA COSME: DISEÑO Y BIENES DE CONSUMO

La convocatoria va dirigida a PYMES en el área de diseño: diseñadores, arquitectos, industria artesanal y manufacturera, distribuidores y PYMES en el área de nuevas tecnologías e innovación. Las universidades, institutos de innovación e investigación, organizaciones intermediarias como asociaciones y cámaras de comercio y agencias de desarrollo también pueden participar siempre y cuando lo hagan como socios parte de un consorcio.

Plazo: 14.04.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

CONVOCATORIA (1ª FASE) DE FINANCIACIÓN DE PROYECTOS ERA-NET COFUND SUSTAINABLE ANIMAL PRODUCTION (SUSAN)

El objetivo de la convocatoria es movilizar recursos y motivar a diferentes actores del sector de la producción animal que cooperen formando consorcios transnacionales de investigación dirigidos a fomentar el desarrollo en Europa de un sector de la producción animal más sostenible.

Plazo: 29.03.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

marítimo y que refuercen su aplicación en los Estados miembros.

En este mismo sentido, se espera que se lleven a cabo iniciativas de cooperación transfronteriza en el ámbito de la ordenación del Espacio marítimo (MSP en sus siglas en inglés) entre los Estados miembros del Atlántico Norte de Europa, el Mediterráneo Occidental y el Mediterráneo Oriental. Todas las iniciativas que se presenten deberán también contribuir a la identificación de las barreras potenciales y formular recomendaciones sobre la aplicación de la ordenación marítima en zonas transfronterizas. En el ámbito del Mediterráneo Occidental, se precisan enfoques específicos sobre los beneficios de la ordenación marítima en la gestión de la Reserva Pelagos entre Francia, Mónaco e Italia. Para el Mediterráneo tanto occidental como oriental, se buscan proyectos que tengan en cuenta el Protocolo de Gestión Integrada de Zonas Costeras en el marco del Convenio de Barcelona.

Búsqueda de socios

Erasmus+: Alianzas estratégicas para la Juventud.

La asociación británica "New choices for Youth" está buscando socios para proyectos del programa Erasmus +: Alianzas estratégicas para la Juventud. El proyecto tendrá como objetivo intercambiar conocimientos que permitan a jóvenes de entre 16 a 25 años construir y adquirir habilidades para adaptar y comprender mejor su salud mental y bienestar, así como la forma de mantener una salud mental positiva.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Erasmus +: Movilidad para estudiantes y profesorado.

La escuela secundaria "Duca degli Abruzzi-Libero Grassi" de Sicilia busca socios participar en los programas de formación promovidos por la Comisión Europea en el marco de Erasmus +: KA1, FP KA1, KA2, KA2 y EFP.

La escuela tiene como objetivo formar a profesores y alumnos en el extranjero y fomentar intercambios en el ámbito de la iniciativa empresarial, la capacitación de estudiantes con necesidades especiales, el uso de las TIC en la educación, la prevención del abandono escolar, el estudio de las técnicas artísticas y la orientación profesional a los estudiantes.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

